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◆１５０周年記念事業の一環、地域の
皆様へのプレゼント～学校で伐採した
木を活用して、ペン立を作ります。（緑
化活動のまとめ報告による助成金を活
用）１４日に３本（写真参照）の木を伐
採しました。痛みが激しく倒れている＆
強風で折れそうな木を安全確保のた
めに伐採です。これらが記念品として生
まれ変わります。これまで、学校環境を
彩り、見守ってくれた木々に感謝する
儀式を終えてから、伐採しましたよ。 

うさぎお世話の引き継ぎ会 

◆１２３年生がチームを組んで、お世話
の仕方を伝授していました。これまでの
経験をもとに「にんじんもいいけど、きゃ
べつの方が喜んで食べるよ」等、具体
的なお話もしていて感心しましたよ。１年
生が上級生のお話をしっかり聞く態度も
立派でしたよ。 
◆今朝も、家から持ってきた「ビニル袋
いっぱいの野菜」を嬉しそうに見せてく
れました。 
◆「さぶろう」「ろく」「ラビ」見分けがつく
かな？ぜひ、名前を呼んでお世話してく
ださいね！ 
◆うさぎのお世話だけでなく、移動の途
中「校長先生にあったら、おはようござい
ますって元気に言うんだよ！」と挨拶の
ことも教えていました。たのもしい！ 

カブトムシ引き継ぎ 

◆２年生から１年生にカブトムシの幼虫が
いるケースが渡されました。土を湿らすため
のスプレーの使い方や水の量を実演しな
がら伝えていました。◆今は、土の中にい
るので、観察しても何も見えません。土が
乾かないようにひたすら土の状態を確認す
るだけです。◆しかし、いずれあのでっかい
幼虫を見た時、何を思うのかと想像すると
わくわくします。 

木の神様に感謝して 

「日近の里」こいのぼり 

今年は、たくさんの形埜小の子たちに会
いました。「太鼓の体験」では、手を挙げて
お客さんの前で披露する子もいましたよ。 
早速、学校にも設置しました。９匹増量！ 


